

24/01/2025 \$88.082 Vpe pág:

Vpe portada:

\$478.175 \$478.175 Ocupación:

Audiencia: 8.400 2.800 Tirada: Difusión: 2.800 18,42% Sección:

Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

Pág: 5

## **Ancud: Noche Caleuchana** tendrá a Los Vásquez

La Corporación Cultural de Ancud confirmó que el viernes 21 de febrero se realizará la tradicional Noche Caleuchana, teniendo como epicentro la bahía y la costanera de la ciudad.

Allí, en la avenida Salvador Allende cantará uno de los dúos más exitosos de la música popular chilena de las últimas décadas.

"Vamos a tener botes y lanchas engalanadas, más bandas locales. Ya se puede dar la primicia, vamos a tener de invitado para el cierre de la Noche Caleuchana a Los Vásquez. Esperamos que todos asistan a estas actividades que desarrolla la Corporación Cultural", apuntó la secretaria ejecutiva de este organismo vinculado al municipio, Paola Moraga.

La gestora cultural mencionó que esa semana habrá un programa especial de actividades que culminará con el mencionado evento, coro-



LOS ARTISTAS SE PRESENTARÁN EL 21 DE FEBRERO EN LA CIUDAD

nado con los artistas oriundos de Coyhaique que cultivan el autodenominado "pop cebolla".

Moraga sumó ante el Concejo Municipal de Ancud que pronto se iniciarán las inscripciones para los talleres estivales de febrero a cargo de la repartición, oficializando que el 31 de enero se realizará un concierto

de música barroca a cargo de Eduardo Figueroa, docente de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

La misma personera adelantó que el 6 de febrero será el turno del rock con el guitarrista Alejandro Silva, junto con ratificar que se presentará la obra teatral "Chiloé cielos cubiertos" en el norte de la Isla. 🔾